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An den Bezirksbürgermeister 
im Stadtbezirk DöhrenAVülfel 
Herrn Arno Kirse 
über den Fachbereich für zentrale Dienste 
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 

Anfrage gemäß § 12 der GO des Rates der Landeshauptstadt Hannover in 
die Sitzung des Bezirksrates am 13.05.2004 Hochbahnsteige 

Die Haltestellen Döhrener Turm bis Messegelände-Nord sollten im Zuge der Expo-
Baumaßnahmen komplett barrierefrei ausgebaut werden. Aus zeitlichen Gründen hat man vor 
der Weltausstellung die Fertigstellung unterbrochen. Auf Nachfrage der SPD-Fraktion wurde 
ausdrücklich versichert, die anteilige Finanzierung (75%) aus dem Gemeindefinanzierungs-
gesetz (GVFG) sei für die restlichen Haltestellen auch nach der Expo gewährleistet. Für die. 
Stationen Fiedeler - und Peiner Strasse hat sich in den vergangenen 4 Jahren nichts getan. Statt 
dessen liest man in der Presse, es soll keine Baustellen vor der Fußball-WM geben, die Finanz-
ierung sei nicht gesichert, oder die Gleisanlagen im Bereich Döhren müßten saniert werden. 

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Wie ist der Planungsstand bzgl. der Haltestellen Fiedeler - und Peiner Strasse? 

2. Ist es nicht vernünftiger, schon aus finanziellen Gründen, die Sanierung der Gleis 
körper mit dem Umbau zu koordinieren? 

Gilt die Zusage aus der " Vorexpozeit" bzgl. der Finanzierung noch? 

 

 


